
 
  

 
Governing the practice of pharmacy for a healthier New Brunswick  
Régir l'exercice de la pharmacie pour un Nouveau-Brunswick en meilleure santé 

 
Important Updates  |  Mises à jour importantes  

 
In this issue... 

1. Code of Ethics displayed in pharmacies 
2. Prescribers no longer practising 
3. Public Health NB Advisories: 

    - Switching to Moderna 10 doses per vial versus 15 doses per vial 
    - Pooling vaccine doses, Pfizer Comirnaty 
    - Reminder: Janssen vaccine 

4. ISMP - Administration of expired vaccines to patients 
5. Canadian Pharmacists Association - Tips sheet for pediatric vaccinations in pharmacies 
6. LifeWorks - December Heartbeat Newsletter 

The College office operations will pause on December 24 at 1 p.m. and resume on Monday, January 3. 
You may contact us for urgent matters during regular business hours on December 29, 30 and 31 by 
calling (506) 857-8957 or by email at info@nbpharmacists.ca. 

Dans ce numéro... 

1. L'affichage du Code de déontologie dans les pharmacies  
2. Prescripteurs qui n’exercent plus 

3. Avis de Santé publique Nouveau-Brunswick : 
    - Passage à Moderna 10 doses par flacon contre 15 doses par flacon 

    - Mise en commun des doses de vaccins, Pfizer Comirnaty  
    - Rappel : Vaccin Janssen 

4. L'administration de vaccins périmés à des patients 

5. Association des pharmaciens du Canada - Fiche de conseils pour les vaccinations 
pédiatriques en pharmacie 

6. LifeWorks - Bulletin Pulsation Decembre 2021 

Les bureaux de l’Ordre fermeront le 24 décembre à 13 heures et rouvrira le lundi 3 janvier. Vous pouvez 
nous rejoindre en cas d’urgence durant les heures normales d’ouverture les 29, 30 et 31 décembre, en 
téléphonant au 506 857-8957 ou par courriel à info@nbpharmacists.ca.  
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1. Code of Ethics Displayed in Pharmacies 

The involvement of pharmacy professionals in pandemic recovery efforts has reinforced their crucial 
role in the delivery of patient care. Decisions and actions are grounded in the Code of Ethics and we 
know that patients have a high level of trust and confidence in their pharmacy professionals. 

The Code of Ethics is a foundation for practice that provides a framework for values-based decision 
making. Displaying the Code of Ethics in pharmacies, a requirement according to New Brunswick College 
of Pharmacists Regulation 14.11(f), will assist patients in their understanding of the professional role of 
their pharmacists and pharmacy technicians. A condensed version of the Code of Ethics for display in 
pharmacies is being mailed to pharmacy managers with the Certificates of Operation for 2022. 

The Code of Ethics document and other resources for pharmacy professionals can be accessed on the 
College website nbpharmacists.ca/site/codeofethics. If any member of the public requests a copy you 
may direct them to the website or encourage them to contact the College directly (email: 
info@nbpharmacists.ca or telephone: 506-857-8957). 
 

2. Prescribers no longer practising 

Managing patient needs when their prescriber is no longer available (because of retirement, suspension 
or other factors that prevent them from fulfilling their duties) raises concerns regarding the validity of 
prescriptions. In particular, are prescriptions written for narcotic and controlled substances.  

• If a patient is left without any refills, pharmacists may assess and prescribe when appropriate, or 
refer the patient to an appropriate health-care professional when needed.   

• Part-fills or refills remaining on prescriptions are valid.  

• Prescriptions for narcotic and controlled substances should be reviewed and decisions made on 
a case-by-case basis.  

Pharmacists are authorized, under the Section 56 exemption, to prescribe controlled medications in 
certain circumstances. This is a tool pharmacists have available to meet the short-term needs of these 
patients, who will be required to eventually find a longer-term solution.  

Pharmacists should look to the Code of Ethics, Standards of Practice and legislation, and use the tools at 
their disposal to best meet the needs of patients impacted by these situations. 

3. Public Health NB Advisories: 

- Switching to Moderna 10 doses per vials versus 15 doses per vials 
 
Please note: This information was recently shared with pharmacy professionals through the VOC e-mail.  
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The current McKesson inventory of Moderna 15 doses/ vial is almost used up and inventory will soon be 
switching to Moderna  10 dose/vial by the end of December - Lot 081F21A; Expiry Date 02/15/22. 

• For the labelling information, please visit covid-19-vaccine-moderna-label.pdf (canada.ca) 
• Moderna’s brief video on how to properly puncture the vial is now available on their website at 

the following web link: https://modernacovid19global.com/ca/. 

- Pooling vaccine doses,  Pfizer Comirnaty vaccine 

As of December 14,  2021, the practice of  pooling doses is re-established for the Pfizer Comirnaty 
vaccine for ages 12 and up (30mcg) only. This information will be updated by end of day and on page 6 
of the New Brunswick COVID-19 Vaccine Clinic Guide for Immunizers. 

- Reminder: Janssen Vaccine 

The Janssen vaccine is not to be used as a booster. 
 
**The next version of the New-Brunswick COVID-19 Vaccine Clinic Guide for Immunizers (Version 10) will 
be published in January, 2022.  
 

4. ISMP - Administration of expired vaccines to patients 

Several recent incidents, reported to ISMP Canada and shared in the media, have involved 
administration of expired vaccines to patients. Analysis findings from incidents reported to ISMP Canada 
are summarized here to help improve the safe and effective use of vaccines. {LINK} (English only). 

5. Canadian Pharmacists Association - Tips sheet for pediatric vaccinations in 
pharmacies 

The Canadian Pharmacists Association is highlighting a resource for pharmacists looking to improve the 
vaccination experience in pharmacy for their teams and the kids and parents heading in. 

The tips sheet {LINK} outlines actions pharmacy teams can take in advance, how to best arrange the 
space allocated for vaccination and ideal behaviours to exhibit during the vaccination process itself. 

6. LifeWorks - December Heartbeat Newsletter 
The LifeWorks program is offered by the New Brunswick Pharmacists' Association and the New 
Brunswick College of Pharmacists. It is designed to assist members and their immediate families in 
resolving issues that affect their personal lives and, in some cases, their job performance. The 
confidential program offers bilingual personal support over the telephone, in person or online. Speak to 
a caring LifeWorks consultant any time at 1-877-207-8833. TTY: 1-877-371-9978 Visit 
www.lifeworks.com. (User ID: pharmacy Password: wellness) 
 
December Heartbeat Newsletter - Boosting Social Connections to Improve Mental Health Social 
connections are key to wellbeing. Learn how you can build and maintain healthy relationships and find 
new ways to stay connected with family, friends, and colleagues to boost your mental health and 
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wellbeing.  [LINK] 
 

 

1. L'affichage du Code de déontologie dans les pharmacies  
 
La participation des professionnels de la pharmacie aux efforts de rétablissement dans le cadre de la 
pandémie a renforcé leur rôle crucial dans la prestation des soins aux patients. Nos décisions et nos 
actions sont fondées sur le Code de déontologie, et nous savons que les patients ont une grande 
confiance dans leurs professionnels de la pharmacie. 

Le Code de déontologie est le fondement de la pratique. Il sert de cadre pour la prise de décisions 
fondées sur les valeurs. L'affichage du Code de déontologie dans les pharmacies exigé par le paragraphe 
(f) du Règlement 14.11 de l'Ordre des pharmaciens du Nouveau-Brunswick vise à aider les patients à 
comprendre le rôle professionnel de leurs pharmaciens et techniciens en pharmacie. Des exemplaires 
français et anglais d'une version condensée du Code de déontologie à afficher dans la pharmacie seront 
envoyé aux gérants des pharmacies avec les certificats d'exploitation pour l’année 2022. 
 

2. Prescripteurs qui n’exercent plus 
 
La prise en charge des besoins de patients dont les prescripteurs cessent d’être disponibles (à la retraite, 
suspendus ou dans l’impossibilité de remplir leurs fonctions pour d’autres raisons) suscite des 
inquiétudes quant à la validité de leurs ordonnances, en particulier celles pour des stupéfiants et des 
substances réglementées.  

• Lorsqu’il ne leur reste plus de renouvellements, les pharmaciens peuvent évaluer les patients et 
prescrire si cela s’impose ou aiguiller les patients vers un.e professionnel.le de la santé 
approprié.e au besoin.  

• Les renouvellements partiels et ceux qui restent d’une ordonnance sont valides.  

• Les ordonnances de stupéfiants et de substances réglementées doivent être examinées et faire 
l’objet de décisions au cas par cas.  

En vertu de l’exemption à l’article 56, les pharmaciens sont autorisés à prescrire des médicaments 
contrôlés dans certaines circonstances. Il s’agit d’un mécanisme qui permet aux pharmaciens de 
répondre aux besoins à court terme de ces patients, qui devront par la suite se trouver une solution à 
long terme. 

Les pharmaciens doivent se référer au Code de déontologie, aux Normes d’exercice et à la législation et 
utiliser les outils mis à leur disposition pour répondre aux besoins de patients dans cette situation. 
 

3.  Avis de Santé publique Nouveau-Brunswick : 
 
- Passage à Moderna 10 doses par flacon contre 15 doses par flacon 
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L’inventaire McKesson actuel de Moderna 15 dose/flacon est presque épuisé et l'inventaire passera 
bientôt à Moderna 10 dose/flacon d’ici la fin décembre - Lot 081F21A; Date d’expiration 15/02/22. 

• Pour obtenir des informations sur l’étiquetage, veuillez consulter le site covid-19-vaccine-
moderna-etiquette.pdf (canada.ca) 

• Le brève vidéo de Moderna sur la façon de percer correctement le flacon est maintenant 
disponible sur leur site Web au lien Web suivant: https://modernacovid19global.com/ca/. 

- Mise en commun des doses de vaccins, Pfizer Comirnaty   

Depuis le 14 décembre 2021, la pratique de la mise en commun des doses est rétablie pour le vaccin 
Pfizer Comirnaty pour les 12 ans et plus (30 mcg) seulement. Ces informations seront mises à jour d’ici la 
fin de la journée et à la page 7 de la Guide sur la vaccination contre la COVID-19 pour les vaccinateurs du 
Nouveau-Brunswick pour plus d’informations 

- Rappel : Vaccin Janssen 
 
Le vaccin Janssen ne doit pas être utilisé pour une dose de rappel. 
 
 
**La prochaine version Guide sur la vaccination contre la COVID-19 pour les vaccinateurs du Nouveau-
Brunswick (version 10) sera publié en janvier 2022.  
 

4.  Administration de vaccins périmés à des patients 
 
Récemment, plusieurs incidents d’administration à des patients de vaccins périmés ont été déclarés à 
ISMP Canada et ont défrayé la chronique des médias. Les résultats d'analyse des incidents déclarés à 
ISMP Canada sont résumés ici pour aider à améliorer l'utilisation sécuritaire et efficace des vaccins. 
{LIEN}  (en anglais seulement). 

5.  Association des pharmaciens du Canada  Fiche de conseils pour les vaccinations 
pédiatriques en pharmacie 
 
L'Association des pharmaciens du Canada offre un outil pour les pharmaciens soucieux d’améliorer 
l'expérience de la vaccination en pharmacie pour leur équipe et les enfants et parents qui s'y rendent. 
La fiche de conseils (LIEN} décrit les mesures que les équipes de pharmacie peuvent prendre à l'avance, 
la meilleure façon d'aménager l'espace alloué à la vaccination et les comportements idéaux à adopter 
pendant le processus de vaccination lui-même. 

6.  LifeWorks Bulletin Pulsation Decembre 2021 
L’Ordre des pharmaciens du N.-B. et l'Association des pharmaciens du N.-B. ont conjugué leurs efforts 
pour offrir aux membres le programme LifeWorks, un service bilingue et gratuit de conseils confidentiels 
pour vous et votre famille immédiate. LifeWorks peut vous aider à mieux concilier les exigences du 
travail et de la vie personnelle et à diriger votre énergie vers les choses qui comptent. Communiquez 
avec un conseiller du programme LifeWorks au 1-877-307-1080. ATS : 1-877- 371-9978 ou 
www.lifeworks.com (Nom d'utilisateur : pharmacie; Mot de passe : sante) 
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Bulletin Pulsation Decembre 2021 - Renforcer les liens sociaux améliore la santé mentale Les liens 
sociaux sont essentiels au mieux-être. Apprenez comment nouer et maintenir de saines relations et 
découvrez de nouvelles façons de rester en contact avec votre famille, vos amis et vos collègues afin de 
favoriser votre santé mentale et votre mieux-être.  [LIEN] 
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